
 

Если бы я была чемпионкой мира по шахматам? 

Однажды я увидела афишу – «Шахматы – игра королей» …это была 

афиша о наборе детей в секцию по шахматам. Мне стало интересно, почему 

эта игра считается королевской. Потом я поняла, что короли не должны 

ошибаться в принятии решений. Шахматы учат думать на несколько шагов 

вперед, принимать решения. Я решила научиться играть в шахматы и 

записалась в секцию. Я изучала фигуры и правила, много и упорно 

трудилась…Со временем я стала принимать участие в соревнованиях и 

шахматных турнирах различного уровня и вот долгожданная победа! 

Я королева шахмат! Ура!!! Я чемпионка!  

Но когда задумываешься над тем как пришла к победе…?! Это 

сложно…Сколько труда, усилий над собой, терпения и, самое главное, 

целеустремлѐнности надо, чтобы пройти через горечь поражений, 

слезы…Упорство, сила воли и опыт соревнований дали результат. Но 

никогда не надо останавливаться на достигнутом, надо работать над собой и 

совершенствоваться!!!  

Став чемпионкой я ощутила гордость за страну, за себя, семью, город в 

котором живу! Передо мной открываются широкие возможности – 

посмотреть мир, состязаться с великими шахматистами, передавать свои 

знания и умения ному поколению.  

И еще хочу выразить огромную благодарность тренеру и педагогам, 

которые меня вырастили. 

А еще я хочу сказать, что шахматы — это игра, объединяющая все 

поколения.    
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